

Danramil 0602-12/Ciomas : Kepercayaan Rakyat Harus Dijalankan Dengan Baik Dan Amanah

A. Nopriyadi - SERANG.BNN.CO.ID

Feb 11, 2025 - 14:17



Serang, – Komandan Koramil (Danramil) 0602-12/Ciomas Kodim 0602/Serang, Kapten Inf Irwan Agustia, menekankan pentingnya menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab, karena setiap amanah yang diberikan pada akhirnya akan dipertanggungjawabkan di hadapan Allah SWT. Oleh karena itu, tugas yang

telah dipercayakan oleh rakyat, harus dilaksanakan dengan sebaik-baiknya demi kepentingan bersama.

Hal tersebut, disampaikan Kapten Inf Irwan Agustia usai menghadiri Musyawarah Perencanaan Pembangunan (Musrenbang) Rencana Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Tahun 2026 tingkat Kecamatan Ciomas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (11/02/2025).

Kapten Inf Irwan Agustia juga menegaskan bahwa, Musrenbang memiliki peran strategis dalam menentukan arah pembangunan daerah. Oleh karena itu, keterlibatan seluruh elemen masyarakat, termasuk TNI, sangat penting dalam mendukung program-program, yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

"Kita semua memiliki tanggungjawab untuk memastikan, setiap rencana pembangunan benar-benar membawa manfaat bagi masyarakat. Sinergi antara pemerintah daerah, TNI, dan seluruh elemen masyarakat harus terus diperkuat, agar program yang telah dirancang dapat berjalan dengan baik dan tepat sasaran," ujarnya.

Lebih lanjut, Kapten Inf Irwan Agustia menyampaikan bahwa kehadiran TNI dalam Musrenbang, bukan sekadar formalitas. Tetapi merupakan bagian dari komitmen dalam mendukung pembangunan, yang merata dan berkelanjutan. TNI, khususnya melalui Babinsa, akan terus berperan aktif dalam mengawal serta membantu pelaksanaan program-program pembangunan, di tingkat desa hingga kecamatan.

"Kami siap mendukung dan mengawal setiap program pembangunan yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dengan kerja sama yang solid dan komitmen yang kuat, kita dapat mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan bermanfaat bagi semua," ungkapnya.

Forum ini, menjadi wadah untuk menyusun skala prioritas pembangunan, yang sesuai dengan kebutuhan masyarakat, guna menciptakan daerah yang lebih maju dan sejahtera.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, diantaranya anggota DPRD Kabupaten Serang, Camat Ciomas, Kapolsek Ciomas, Ketua MUI Kecamatan Ciomas, Ketua PKK Kecamatan Ciomas, Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas, Bhabinkamtibmas Polsek Ciomas, Kades se Kecamatan Ciomas, Sekdes se Kecamatan Ciomas dan Ketua BPD se Kecamatan Ciomas serta Pendamping Desa.